



**PRÉFET
DE LA RÉGION
AUVERGNE-
RHÔNE-ALPES**

*Liberté
Égalité
Fraternité*

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Lyon, le 12 décembre 2022

Plan grand froid déclenché dans le Rhône : l'État renforce ses mesures

Ce lundi 12 décembre, en raison des températures hivernales, le plan grand froid a été déclenché dans le Rhône, par le préfet de la région Auvergne-Rhône-Alpes, préfet du Rhône. Ce plan grand froid permet de disposer de places d'hébergement supplémentaires pour les plus vulnérables.

Comme chaque hiver, afin de prévenir les impacts sanitaires et sociaux de vagues de froid, un dispositif de veille hivernale est activé du 1^{er} novembre 2022 jusqu'au 31 mars 2023. Pour activer le plan grand froid, les préfetures s'appuient sur une vigilance météorologique transmise par la météorologie nationale, en tenant compte de l'intensité, du ressenti et de la durée du froid.

Dès le vendredi 9 décembre les services de l'État en lien avec la Maison de la Veille Sociale et le 115, dont les effectifs sont renforcés, ont préparé l'épisode de grand froid de ce début de semaine.

Les maraudes du SAMU Social 69, de la Sauvegarde 69 et de la Croix-Rouge du Rhône sont renforcées dès ce soir et les horaires d'accueil seront étendues dès demain matin sur tout le territoire du département.

Depuis mi-décembre 2022, 94 places exceptionnelles d'hébergements collectifs ont été mobilisées.

Ce 12 décembre 2022, 67 places d'hébergement complémentaires ont été ouvertes pour mettre à l'abri les personnes vulnérables.

En parallèle, la préfecture du Rhône coordonne les actions de l'ensemble des partenaires (services de l'État, Agence Régionale de Santé, collectivités territoriales) pour la mise à l'abri des publics vulnérables.

Fabien DESPINASSE
Mél : pref-communication@rhone.gouv.fr

www.rhone.gouv.fr
Préfecture du Rhône – 18 rue Bonnel, Lyon 3ème
En cas d'urgence seulement, jours fériés et week-ends : 06 12 32 05 82

 @prefetrhone  Préfecture Auvergne-Rhône-Alpes  prefet_69